
 

                

 

 

 

 

 

 

【2024-25年度 地区方針】 「次世代につなごう！！」
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    例 会 報 告      

 開会点鐘  野口 新二会長  

 司  会   冨岡 昭一 SAA 

 合  唱   ロータリーソング 

「君が代」「奉仕の理想」 

お客様紹介 原 敏之親睦活動委員長  
・加野 亮一様 第 2590地区会員増強委員長 

（神奈川東ロータリークラブ） 

・新田 憲様 川崎市教育委員会事務局 

学校教育部指導課 

・邵 天辰 さん 2023学年度米山奨学生 

 今後のプログラム  

日 時 プログラム 

      8/27 休 会 

      9/3 

卓話  

（株）ハウスメイト 

坂巻 寿之様・大杉 邦洋様 

会員お祝い・米山奨学金授与 

理事役員会 

 

 贈呈式（2024-25 地区補助金プロジェクト）  

 

【プロジェクト名】 

「拓こう平和への道 〜戦争をみつめなおして〜」 

川崎中ロータリークラブ 50 周年記念文集「拓こう平和

への道」300 冊を川崎市教育委員会へ贈呈いたしまし

た。 

 

 

川崎市教育委員会 総務部庶務課 

 課長 細野 克典様（新田 憲様代理） 

会   長   野口 新二 
副 会 長   萩原 ひとみ 
幹   事   小島 正徳 
S A A     冨岡 昭一 
会報委員長  一ノ瀬 仁敏 

2024～2025 

第 2418回例会 

2024年 8月 6日 

 

例会日 毎週火曜日 12時 30分点鐘  
例会場 川崎市中原区小杉町 3-10 
      ホテル精養軒 
      TEL(044)711-8855 
事務所 川崎市中原区小杉町 3-428 
      山協ビル 402号 TEL(044)722-

4331 FAX(044)722-6334 
E-mail：k-naka@galaxy.ocn.ne.jp 
URL: https://www.kawanaka-rc.com 
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 出席報告  佐川 陽子会員（出席代理） 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

39 名 31 名 

8 名 

対象外 

（3） 

86.11％ 

欠 9名 

対象外 

（3） 

MU0 名 

 

83.33％ 

 

【本日の欠席者】  

三木 治一会員 長谷川俊雄会員 大友 徹 会員  

金子 利昭会員 市川 宏 会員  一ノ瀬仁敏会員 

上原 伸一会員 渡邉 新治会員 

ニコニココーナー小丸 日出夫 SAA（補） 

加野 亮一様：本日はよろしくお願いします。 

野口 新二会長：ご協力いただきました戦争の冊子配

布することができました。増強の地

区委員長加野さんご指導ありがとう

ございました。 

小島 正徳幹事：神奈川東 RC会員増強委員長加野

様、本日の卓話楽しみにしています。

川崎市教育委員会事務局学校教育

部指導課課長新田様、本日はお忙し

い中お越し頂きありがとうございま

す。 

冨岡 昭一会員：広島へ原爆投下（AM8:15）から 79 年

麻を迎え平和公園に於いて平和の式

典が行われる。各廃絶の想いが世へ

届くのか。第 2590 地区会員増強委

員長加野亮一様本日の卓話よろしく

お願いします。 

島 利夫会員：川崎市教育委員代表新田憲様“拓こう

平和への道”の冊子贈呈式にご出席

頂きありがとうございました。子供た

ちに平和のありがたさを伝わる様にと

希望しております。 

細山 勝三郎会員：加野増強委員長ようこそお越し下

さりありがとうございます。 

鹿島 義久会員：東北の夏の安比に草刈りに行ってき

ました。東北は大変涼しかったです。 

朝山 秀男会員：暑い日が続きます。今しばらくの辛抱

ですね。 

中山 武夫会員：よろしくお願いします。卒寿を迎えま

した。 

原 敏之会員：中山会員卒寿、川口会員米寿おめでと

うございます。 

内藤 幸彦会員：地区増強委員長加野様今日は卓話

ご苦労様です。拝聴させて頂きます。

伊藤稔会員ご夫婦そろっての表彰お

めでとうございます。 

廣山 宗一会員：本日もよろしくお願いします。 

川口 禮敬会員：暑中お見舞い申し上げます。皆様お

元気ですか？体調管理を忘れずに。 

白井 正男会員：小島徹・小島満・小島正徳会員には

昨日の大山講では息子が大変ご迷惑

をかけお世話になりましてありがとうご

ざいました。 

小島 徹会員：本日は、地区増強委員長加野亮一様

お暑い中卓話よろしくお願いします。 

市川 実会員：8 月第一例会、本日もよろしくお願いし

ます。 

小原 亨会員：しばしば欠席しており申し訳ございませ

ん。本日は久々の出席となります。皆様

も体調にご留意ください。 

朝倉 和信会員：よろしくお願い致します。 

小丸 日出夫会員：第 2590地区会員増強委員長加野

亮一様本日は当クラブ例会においで頂

き誠にありがとうございます。会員増強

に関する卓話がとても楽しみです。 

 

 

 

 

 会長報告  野口 新二会長 

１． 国際ロータリーより 2024 年 7 月のロータ

リーレートのお知らせが届いております。 

 2024 年 8月 1＄＝154円  ご参考）2024

年 7月 1＄＝161円 

２． 地区より 2025-26 年度ロータリー青少年

交換学生募集のご案内が届いております。 

３． 地区よりクラブ行動計画推進リーダー選

任のお願いが届いております。 

４． 地区より「クラブ奉仕プロジェクト委員長会

議」開催のご案内が届いております。 

日 時：9月 10日（火）15：00〜17：00 

場 所：ソシア 21 

５． 公益財団法人 川崎市国際交流協会より

令和 6 年度の新任役員の挨拶状が届い

ております。 

６． タウンニュース 7/26 号に当クラブの暑中

見舞いのご挨拶が掲載されております。 

 幹事報告  小島 正徳幹事 

１． 例会変更 

川崎百合丘   8/13（火）  休会 

           8/20（火） 納涼会 点鐘 17：30 

                 ホテルモリノ新百合ヶ丘 

7・8F（フラ＆ビア） 

川崎高津中央  8/12（月）  休会 

          8/26（月） 移動例会「納涼家族 

会」場所：未定 

横浜港北     8/15（木）  休会 

           8/29（木）  移動夜間例会 

川崎西      8/30（金）  休会 

川崎高津     8/15（木）  休会 

合計   19件 27,       24,000円 

累計   84件 116,000円 



           8/22（木）  移動例会「納涼家族 

会」日帰りバスツアー 

           8/29（木） 第 5週につき例会なし 

川崎大師     8/14（水）    休会 

川崎西北     8/15（木）    休会 

川崎とどろき   8/12・26（月）  休会         

２． 川崎西ロータリークラブより、プログラム

のご案内が届いております。 

日 時：8月 23日（金） 点鐘 12：30 

場 所：HOTEL ARU KSP 3F「光の間」 

内 容：元 NHK会長 籾井 勝人様 

３． 本日例会終了後、理事役員会を開催致

します。関係各位のご出席をお願い致し

ます。 

４． 次週 8/13は休会です。 
 

 会員お祝い  

 

入会記念日 
朝山 秀男会員  三木 治一会員 
中山 武夫会員  栗原 茂昭会員  
小島 正徳会員 
会員誕生日 
中山 武夫会員  川口 禮敬会員 
朝倉 和信会員  代田 美紀会員 
結婚記念日 
一ノ瀬 仁敏 
配偶者誕生日 
原 敏之 会員 千世様 
栗原 茂昭会員 恵美様 
佐川 陽子会員 欣弘様 
 

会員誕生日 

 

 

朝倉 和信会員、中山 武夫会員、 

川口 禮敬会員、代田 美紀会員 
 

 米寿／卒寿お祝い  

 

川口 禮敬会員 

 

中山 武夫会員 

 米山奨学金授与式  

 

2023 学年度 米山奨学生 邵 天辰 さん 

 

 

 



 卓 話  

 

 

第 2590 地区 会員増強委員長 加野 亮一様 

 

経歴 

 加野亮一（かのりょういち） 

 名古屋大学 農学部 大学院を卒業 

 不動産会社に勤めながら「土地家屋調

査士」資格を取得 

 とある土地家屋調査士事務所に５年勤

務して独立 

 今年で 22年経過 

  

 横浜本社・東京支店・県央支店で総勢

24名 

 神奈川県土地家屋調査士の理事４年 

 登記相談員などなど 

 

 ロータリー歴は神奈川東 RCに 2014年

（平成 26年）入会 

 

2024-2025 年度 卓話原稿（要約版） 会

員増強委員長 加野亮一 

 

1. 現状の会員増強と環境 

最高の会員数 3,152人であった

1993-1994 石澤 G年度から、現在は

1,818 人（未確定）の 1,334 人の 42％

減少しています。緩やかな減少が現在も続

いています。 

個人的にその減少理由の１つとして推測

するにインターネットやスマホの普及やそ

れに伴うコンテンツを誰でも自由に作れる

事によって、ロータリーのメリットの１つ

でもある異業種の交流の場や機会が全国で

毎日のように行われています。 

インターネットと直接は関係なくても、

全国的規模で組織もしっかりしたものも現

在は多く、また奉仕活動を積極的にしてい

る団体や集まりも世の中に数え切れないほ

どあります。 

それらに勝って会員を増やすにはロータ

リーならではのロータリーでしかない価値

をアピールする事は有効な手段の１つでは

あると考えます。 

 

2. 会員増強と退会防止 

会員増強については純粋な会員の増加と

既存会員の退会防止があげられます。 

先ずは会員増強について各クラブの意識

はいかがでしょう？よく聞くセリフは「もう

自分は歳だから、会員増強は若い人にお願い

するよ」とかいう会員が多いそんな雰囲気は

ありませんか？  

また各クラブには会員増強委員会がある

と思いますが、例年の会員増強委員長の気持

ちは「どうせ簡単に人は増やせないし、自分

が頑張っても増えないし、１年後に人が増え

なくても責められないし・・・」みたいに思

っている委員長ではありませんか？仕方な

い事だとは思いますが、これでは偶然以外は

きっと会員増強は見込めないでしょう。 

 

それでは自分が新規会員候補者を呼べな

いなら、クラブの為に退会防止には協力しよ

うと思っているでしょうか。その為に自分は

何ができるか？と考えている会員がどれだ

けいるでしょうか。退会防止には既存会員に

対するものと新入会員に対する施策がある

と思います。 



 

3. 具体的方法と今後の展望 

地区の会員増強委員会としては具体的な

方法・施策を提案していきたいと思ってい

ます。2590 地区だけではなく他の地区の

会員増強が成功しているクラブのやり方を

収集して、それらを具体的に提案したいと

思っております。 

・エレクト会員制度 トライアル会員制

度 

・ルーキー会 LINE グループ 各種企

画の実施 

・いろんな同好会の創設 

・例会前に各種ドリンクが飲めるスペー

スを作り会員同士の交流のスペースを作る 

などなど 

成功しているクラブの方法を具体策とし

て紹介できるように取り組みたいと思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


